

Tema: infografía OMA

Nombre: Gerardo Pérez Ruiz

Grupo: A

Grado: 6

Materia: infectologia

Docente: Dr. Cristian Ocampo Aguilar

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de mayo de 2024

Introducción

La otitis media aguda es una patología infecciosa del oído medio muy frecuente. El diagnóstico es clínico, por lo que es fundamental un acucioso examen físico y una neumotoscopia para evaluar la movilidad timpánica. Hay dos tendencias respecto al manejo, tratamiento antibiótico inmediato u observación estricta dependiendo de las características del paciente y del cuadro clínico. Los gérmenes más frecuentes son los virus, Neumococo, Haemophilus influenza y Moraxella catarrhalis. La prevalencia de cada uno de ellos varía según región geográfica y según la presencia de vacunación. La resistencia a antibióticos existe con una mayor prevalencia, pero aún puede considerarse sensible a amoxicilina por lo que se recomienda su uso como primera línea. En el caso de fracaso a tratamiento pueden utilizarse asociaciones con B-lactámicos o bien macrólidos.

OTITS MEDIA AGUDA

es una infección e inflamación de la porción media del oído

definicion

presencia de inflamacion en el oido medio acompañado de fiebre y otalgia en algunos casos derrame



etiologia

de predominio bacteriano como la S. Pneumoniae, H. influenzae y Moraxella Cathrrhalis



factor de riesgo y clinica

menor de 2 años
uso de chupon
humo de cigarro
ausencia de vacuna anti neumococo

cuadro de inicio agudo menor a 48 horas de inflamación de oído medio



diagnostico

la otoscopia neumática es el método diagnostico de elección para la exploración dinamica



tratamiento

indicar amoxicilina clavunatada de primera linea
dar macrolidos de 14 atomos en caso de alergia a penicilinas
indicar analgesico como ibuprufeno.



Referentes

Guia de practica clinica Y Dr. Edwin. Madera

Conclusión

La OMA es una patología infecciosa de oído media muy frecuente, con alta tendencia a la resolución espontánea, pero con complicaciones graves y letales en caso de presentarse. La etiología ha ido variando con los años y con las inmunizaciones, por lo que se requiere vigilancia constante de las guías de manejo según la incidencia, los patógenos y su resistencia bacteriana ya que es una infección con múltiples complicaciones y es de manera ascendente es importante indagar que el tratamiento con antibiótico debe ser de días prolongados

Referencia bibliográfica

Infectología clínica. Kumate Gutierrez recuperado 22/04/2024